

## Cuerva colabora con “Granada es flamenco 365”, la antesala de la Bienal de Flamenco

*La compañía energética apoya esta iniciativa, como antesala de la Bienal, en la proyección del flamenco “por su valor único, milenario e identitario” de la cultura granadina dentro de la candidatura Granada Ciudad Europea de la Cultura 2031*

*“Granada es Flamenco 365”, un ciclo de conciertos, conferencias, cine y eventos protagonizados por artistas locales, que se celebrará del 14 al 22 de septiembre de 2024*



**Granada, 19/08/2024.** Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva y el teniente alcalde y concejal de Cultura, Juan Ramón Ferreira, han dado a conocer el contenido del convenio firmado entre el Ayuntamiento de Granada y Cuerva, a través del cual esta empresa granadina colaborará para la financiación de diversos

proyectos que posibiliten el desarrollo de actividades culturales relacionadas con la celebración de “Granada es Flamenco 365”.

Ferreira ha recordado que esta actividad es la **antesala de La Bienal de Flamenco Granada 2025**, impulsada por el Ayuntamiento de Granada en colaboración con la Consejería de Cultura, Turismo y Deporte de la Junta de Andalucía, que arranca este otoño con figuras destacadas del flamenco en monumentos emblemáticos de la ciudad.

### **Programación y artistas destacados**

‘Granada es flamenco 365’, se celebrará del 14 al 22 de septiembre con conciertos, conferencias, cine y eventos protagonizados por artistas locales, especialmente vinculados al Albaicín y al Sacromonte, en emplazamientos emblemáticos de la ciudad como el Palacio de los Córdoba, la Abadía del Sacromonte o el Mirador de San Nicolás.

Este evento destacará la riqueza artística de la ciudad y contará con la participación de destacados artistas locales entre los que destacan el espectáculo inaugural que bajo el título “Morente” ofrecerán el día 14 de septiembre Estrella, Soleá y Kiki Morente.

### **Actividades Paralelas**

Además de los conciertos, el ciclo incluye un **Festival de Cine Flamenco** en colaboración con la Peña La Platería, —evento con el que la compañía energética granadina también colabora— y una serie de conferencias coloquio en el Palacio de los Condes de Gabia, donde se explorarán diferentes aspectos del flamenco.

### **Fortalecer el flamenco en Granada**

Cuerva, con su firme compromiso de apoyar la cultura y las artes, se une a esta iniciativa para fortalecer el sector del flamenco en Granada, celebrar su rica tradición, e impulsar, además, a la ciudad nazarí para convertirse en

Capital Cultural Europea en 2031, que también se enmarca en la candidatura de la ciudad.

*“Nos sentimos profundamente conectados con la energía que emana de la cultura y arte flamenco. Es un honor para nosotros formar parte de este proyecto que celebra una de las más auténticas expresiones culturales de nuestra tierra”* ha declarado Ignacio Cuerva, CEO de Cuerva. *“Nuestro crecimiento está intrínsecamente ligado a la transformación y desarrollo cultural y social de nuestra comunidad, y es a través de iniciativas como esta, con las que realmente podemos marcar la diferencia.”*

Esta colaboración subraya su compromiso con la promoción de eventos culturales que enriquecen la comunidad y preservan las tradiciones. Con esta iniciativa, Cuerva continúa su misión de apoyar actividades que fomentan la identidad y el patrimonio cultural andaluz.

Esta iniciativa cuenta con la colaboración, además de la Consejería de Cultura y el Instituto Andaluz del Flamenco, de la Fundación Caixa o Cervezas Alhambra. Ambos representantes destacan la importancia de la colaboración entre la iniciativa pública y privada, como “una alianza imprescindible para avanzar en la promoción de los artistas actuales capaces de poner sobre el escenario propuestas de enorme calidad y valor artístico que vienen a afianzar la industria cultural de nuestra ciudad”.

Ferreira ha invitado a los granadinos y granadinas a disfrutar de estos espectáculos y ha agradecido a Cuerva su colaboración en esta iniciativa cultural que refuerza la posición de Granada como referente del flamenco español.

## Sobre Cuerva

Compañía familiar fundada en 1939 en Granada, cuenta con más de 80 años de historia en el sector energético.

Tras un crecimiento exponencial en los últimos años y con presencia internacional en Europa y Latinoamérica, sigue siendo una empresa con valores familiares y centrada en buscar las mejores soluciones energéticas a través de la innovación y comprensión de las necesidades de las personas, el sector y la sociedad.

Con esa visión de futuro desde hace ya más de 8 décadas, Cuerva ha consolidado su imagen de marca como empresa de referencia dentro del sector de la energía. Entendiendo la energía como un proceso de principio a fin gracias al exhaustivo estudio de datos de alto valor, abarca las distintas áreas en toda la cadena de valor de la energía: desde la generación, distribución y comercialización de energía eléctrica, pasando por un amplio conocimiento y experiencia en la operación, construcción y mantenimiento de cientos de tipos de infraestructuras eléctricas.

Cuenta con más de 125 alianzas repartidas en 24 países con el fin de lograr una transformación energética positiva basada en la colaboración.

## Contacto de prensa

Departamento de Marketing & Comunicación

Habla con Rosa Fernández

E. [rfernandezj@cuervaenergia.com](mailto:rfernandezj@cuervaenergia.com)

T. 958 570 360